

# Discovery H. S. Kanzaki

2020. 9. 29

第459号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

## 生徒会役員選挙

9月10日(木)に生徒会

役員選挙が行われました。演説では、新生徒会役員への立候補者が、自分の熱い思いを伝えました。

神崎高校の魅力の一つである挨拶・礼儀を大切にしたい、地域の方との交流を深めていきたいなど、各候補者が熱い思いを語りました。投票の結果、生徒会長以下12名全員が選出されました。新生徒会執行部は10月からスタートとなります。先輩方がこれまで積み上げてきた伝統を引き継ぎ、生徒主体の学校行事を作り上げ、神崎高校をさらに発展させてくれることを期待しています。



## 情報モラル

### 講演会

9月17日(木)に情報モラル講演会が開かれました。

今年度は、兵庫県警察本部サイバー犯罪対策課から谷口先生をお招きし、「サイバー空間の危険から身を守るために」という演題でスマホに潜む危険性を学びました。

1つ目は、スマホのセキュリティに関する内容でした。SNSなどを悪用した巧妙な手口が増えてきており、冷静な判断と適切な対応を学びました。また、推測されやすいパスワードは使用しないことや、二段階認証を設定するなど自分の情報を守ることの重要性を理解することができました。

2つ目は、スマホの利用法に関する内容でした。安易な気持ちで個人情報やネットに掲載しないことや、ネットで知り合った人とは絶対に会わないなど、トラブルの原因になるケースを丁寧に説明していただきました。また、ネットを利用し、他者の悪口な

どを書き込む危険性と犯罪性についても説明があり、本校生徒は真剣な表情で講師の先生の話の聞いていました。



## 交通安全 マスク配布

9月23日(水)、秋の全国交通安全週間に合わせて、「第52回交通安全祈願マスク配布」を行いました。

このマスクは家庭科部の生徒が、地域の方々の交通安全を祈願しながら作製したものです。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響もあるために、手袋やプラカードを使用するなどの感染予防対策を実施のもと、

福岡警察署交通課・福岡交通安全協会神河支部・PTAの方々にご協力いただき、事故もなく安全に行うことができました。

配布したドライバーの方の中には、過去のマスクを車に飾っておられ、今年度のものを楽しみにしてくださっている方もいらつしやいました。

この活動は本校のボランティア活動の中で最も歴史ある取組であり、改めて重さを実感しました。

年末に向けて多忙な日々になると思いますが、皆様も安全運転でお気をつけください。



校長メッセージ (HP)  
はこちらから↑

**ちょっと一言** ◇今年の立会演説で特に心に残ったのは、生活部長候補の「居心地の良い学校」という言葉。昨年度は、生徒会長候補の「補い合う」という言葉。どちらも、校長就任以来様々な場、時、立場で私が使ってきたキーワード。伝わったんだと一人合点しています。新生徒会の初仕事は、10月6日の体育祭です。コロナ禍中のため、保護者や地域の皆様に直接ご覧いただけられないのは残念ですが、神高生の熱量が伝わるよう子どもたちと共に頑張ります。(校長メッセージへ続く)